

Wien

Smartphone als Mietrechner

[19.05.2014] Ihr Informations- und Serviceangebot rund um das Thema Wohnen hat die österreichische Landeshauptstadt Wien jetzt um eine App zur Überprüfung des Mietzinses ergänzt.

Ein umfangreiches Angebot an Services rund um das Thema Wohnen hält die österreichische Landeshauptstadt Wien bereit. Neben Auskünften und Unterstützung in miet- und wohnrechtlichen Fragen bietet die Stadtverwaltung Bürgern insbesondere die Möglichkeit, Wohnungsangebote sowie bestehende Verträge und Mieten auf deren Zulässigkeit zu überprüfen. Den Online-Mietenrechner hat die Stadt jetzt um eine mobile Applikation erweitert. „Über den Wiener Mietenrechner kann der individuelle Mietzins rasch und unkompliziert überprüft werden. Mit der neuen App kann dieses Service-Tool auch bequem unterwegs am Smartphone oder Tablet angewandt werden – so etwa unmittelbar bei oder nach einer Wohnungsbesichtigung“, erklärt dazu Wiens Wohnbaustadtrat Michael Ludwig. Zur Ermittlung würden lediglich Angaben zu Adresse, Wohnungsgröße sowie Ausstattungsmerkmalen, wie etwa Aufzüge, Kellerabteile, Balkon oder Terrasse, benötigt. Wie die Stadt Wien weiter mitteilt, wurden über den Wiener Mietenrechner in den vergangenen fünf Jahren rund 250.000 Mietzinsberechnungen durchgeführt. „Alleine im vergangenen Monat haben knapp 10.000 Personen den Wiener Mietenrechner zur Berechnung der zulässigen Miete genutzt“, sagt Michael Ludwig. Auch Vermieter würden das kostenlose Service-Tool zunehmend nutzen. Die neue Mietenrechner-App steht für mobile Geräte mit iOS- und Android-Betriebssystem zur Verfügung. In den kommenden Monaten soll nach Angaben der Stadt Wien auch das ergänzende Angebot Betriebskostenrechner als App bereitgestellt werden.

(bs)

Der Mietenrechner im iTunes Store

Stichwörter: Social Media, Apps, Wien, Österreich, International